

DECLARACION PUBLICA

El día 23 de abril de 1988 se realizó en Santiago el Pleno del Comité Central, con participación de los dirigentes regionales, en el cual fue reafirmado el co. Víctor Barrueto como Secretario General, fueron elegidos como Subsecretarios los cos. Claudio Vásquez y Eduardo Benítez y como titulares de la Comisión Política : Oscar Guillermo Garretón, Juan Manuel Parra, Carlos Montes, Ismael Llona, Guillermo del Valle, Jorge Venegas, Ernesto Galaz, Eduardo Chang, Etienne Lefrancois.

En este evento fue superada la situación de debate y tensiones internas que nos afectaron durante el último mes y se tomaron las siguientes resoluciones políticas :

1. Los últimos meses están marcados por un avance del NO como alternativa y por un deterioro de las fuerzas dictatoriales, hasta hace poco monolíticas y seguras de su triunfo.

El evento electoral que se aproxima ha abierto un nuevo período de la política nacional, caracterizado por un impresionante auge de la participación ciudadana. Ocho millones de chilenos opinan, disienten, y se organizan a pesar de la dictadura.

2. El régimen ha comenzado a desesperarse, viendo que pierde a apoyo y se quiebran sus fuerzas.

El general Pinochet aparece cada vez más como un gran fracasado, y desde Sergio Onofre Jarpa hasta el P.C. se coincide en que Pinochet no puede ser candidato. La fractura de Renovación Nacional es un síntoma de este fenómeno.

3. El triunfo del NO en las urnas debe llevar al retiro del General Pinochet, al cambio del itinerario institucional y de la Constitución misma : esto es lo que se ha llamado "una ruptura institucional democrática". Este planteamiento opositor que apoyamos, no sólo es justo, sino que tremendamente RAZONABLE y no subversivo, como lo ha señalado el Ministro del Interior.

El desarrollo de la fuerza democrática del NO y el carácter popular de la campaña , es nuestro desafío inmediato : fortalecer y cuidar la concertación nacional por el NO , inscribir más gente en los registros, terminar de conformar los Comandos Comunales por el NO y el desarrollo de Comités Unitarios por el NO en la base a lo largo de todo Chile, es el eje de esta respuesta unitaria y popular.

Sabemos que para ganar tendremos que denunciar , desenmascarar y finalmente derrotar el inmenso fraude que ya está en marcha, reduciéndolo a un nivel que no permita alterar en definitiva, la voluntad soberana del pueblo.

El carácter popular de esta Campaña por el NO se expresará también en el apoyo e impulso de las luchas reivindicativas, particularmente la conformación de la Central Unitaria de Trabajadores. En ese sentido, queremos solidarizar hoy, una vez más, con la huelga que llevan adelante los trabajadores de FFCC.

Queremos finalmente reafirmar la importancia del Comando Socialista por el NO, el Comando Contra el Fraude y el PPD, como ámbitos diversos desde donde las fuerzas de la izquierda participan y/o reivindican su propio aporte a la campaña general por el NO.

4. La Izquierda Unida es nuestra alianza a largo plazo. Sin embargo, hoy debe readecuar su capacidad de liderazgo popular y para ello, el MAPU considera ineludible asumir esta fase con una

nueva propuesta política de la izquierda chilena que agilice su respuesta hacia el pueblo y sus ritmos. Con ese fin haremos llegar en los próximos días una carta con nuestras proposiciones al Comité Político de la I.U.

Junto a ello, creemos necesario plantear un Programa Alternativo de Gobierno que señale las soluciones que la Izquierda propone al país y con el que al mismo tiempo, podamos concurrir al ineludible Pacto de Gobernabilidad que deberá producirse lo antes posible.

5. El MAPU reafirma una vez más su carácter de nueva izquierda socialista.

El MAPU prioriza hacer política desde el MAPU, en los distintos frentes, alianzas o espacios en que actúa. Primero definimos adonde queremos ir y luego, vemos con quien nos podemos acompañar, y no al revés. Nuestra lógica es de conductor, y no de "dama de compañía" preocupada más de ir pegada a tal o cual aliado que de marchar hacia donde cree que es necesario hacerlo.

Queremos destacar para los próximos meses, tres acuerdos de acción partidaria :

- a) El Partido readecúa toda su estructura orgánica en función de la Campaña por el NO y para ello hemos nominado un Comando Central para la Campaña encabezado por el co. Carlos Montes junto a Guillermo del Valle, Eduardo Benítez y Francisco Estévez.
- b) Dar énfasis a nuestra presencia en los Comandos UNitarios por el NO y a la lucha municipal en las comunas prioritarias.
- c) Mayo es el mes aniversario de los trabajadores y del MAPU, que celebraremos con nuestra activa presencia en las calles, con mitines, carnavales, marchas y trabajo puerta a puerta por el NO.

COMITE CENTRAL
MAPU

SANTIAGO, 26 de abril de 1988.